



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.º 52

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 15 de abril de 2025

97 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación celebró su 97.º aniversario de vida académica con una asesión solemne en la que autoridades, docentes, estudiantes y personal administrativo se congregaron para rendir homenaje a una trayectoria marcada por la vocación, el compromiso social y la firme defensa de una educación con sentido humano.

Julietta Logroño, Vicerrectora Académica y de Posgrado, recordó que el compromiso y la solidaridad de la comunidad de esta Facultad son fundamentales para que la Universidad continúe siendo un referente de excelencia, justicia y transformación. Añadió que desde estas aulas deben seguir brotando las ideas y acciones que contribuyen a forjar un Ecuador más justo, más seguro y más próspero, cimentado en la semilla de la inteligencia centralina, con ética y esperanza hacia un futuro de dignidad.

En el marco de la ceremonia, se reivindicó la pedagogía como un ejercicio ético de resistencia frente a las múltiples formas de violencia y desencanto. Se resaltó la importancia de educar como un acto de fe en la posibilidad del otro y en la potencia transformadora de lo humano. La educación debe cultivar preguntas, cuestionar certezas y rescatar la humanidad.

La decana Ana Arias Balarezo reafirmó el compromiso ético y crítico que ha guiado a la institución por casi un siglo. Señaló que educar no es reproducir el mundo tal como es, sino tener el coraje de imaginarlo diferente y transformarlo. Subrayó que la brújula de esta comunidad académica ha sido siempre la libertad, la justicia y la solidaridad, valores que dan sentido a su misión.

Las autoridades homenajearon a los docentes cuya entrega intelectual hace posible una educación crítica; al personal administrativo, que garantiza el funcionamiento institucional con eficiencia; y al personal de servicios, que desde su trabajo silencioso cuida los espacios donde florece el conocimiento. Asimismo, se rindió un emotivo homenaje a los docentes jubilados, cuyo legado permanece vivo no solo en las funciones que cumplieron, sino en el amor con el que acompañaron a generaciones de estudiantes. Un mensaje especial estuvo dirigido a los estudiantes, razón fundamental de la vida universitaria.

La Facultad ratificó su compromiso con la formación de educadores y educadoras capaces de comprender críticamente su tiempo, enseñar con pasión, investigar con rigor y servir con sentido ético. Desde la práctica cotidiana, se reafirmó la apuesta por un Ecuador más justo, consciente y solidario. La Dra. Arias concluyó con un mensaje esperanzador: que esta Facultad siga siendo el lugar donde nacen las preguntas, se cultiva la palabra y se encienden los fuegos que alumbran el porvenir.

(J.P).